

II-3075 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen

Nr. 1567/J

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode
A N F R A G E

1985-07-12

der Abgeordneten Dr. ETTMAYER
und Kollegen
an den Bundesminister für Inneres
betreffend Repräsentationsausgaben
Verschwendungsanfrage Nr. 106

Mit den Verschwendungsanfragen Nr. 52 bis 66 betreffend Repräsentationsausgaben wollten die Anfragesteller am 8. Mai 1985 Auskunft über den Umfang der Repräsentationsausgaben in den einzelnen Ressorts erhalten. Aus der Antwort der Regierungsmitglieder geht nun hervor, daß die Ausgaben für Repräsentation, Lebensmittel und Verpflegung sowie für das Amtspauschale im Jahre 1984 erstmals die Milliarden-Grenze erreicht haben.

Angesichts dieses enormen Betrages, in dem eine Fülle von Verschwendungsausgaben enthalten sind, verlangen die unterfertigten Abgeordneten präzisere und detailliertere Auskunft und stellen an den Bundesminister für Inneres folgende

A n f r a g e :

- 1) Wofür wurden die unter Post-Nr. 7232 Repräsentationsausgaben veranschlagten Mittel in den Jahren 1983 und 1984 in der Zentralstelle im einzelnen verwendet (Anführung des jeweiligen Anlasses, genaue Kosten und kurze Begründung)?
- 2) Wofür wurden die in Ihrem Ressort unter Lebensmittel und Verpflegung veranschlagten Ausgaben in den Jahren 1983 und 1984 in der Zentralstelle im einzelnen verwendet (Anführung des jeweiligen Anlasses, genaue Kosten und kurze Begründung)?